



Distribuidores, responsables si llega en mal estado

AMLO advierte sobre importación de carne

APECIC

EL SEGUNDO ESFUERZO



• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

Los empresarios que importen carne o ganado de otros países, a los que se les otorgará una licencia única universal, serán los responsables si no cumple con los requerimientos sanitarios y de calidad, advirtió el Presidente Andrés Manuel López Obrador, al explicar los alcances del Acuerdo de Apertura Contra la Inflación y la Carestía (Apecic).

EL DATO

ESTADOS UNIDOS es el principal proveedor de carne de res en México con el 80.5% de lo que llega a territorio nacional, seguido de países como Canadá y Nicaragua.

"Asumen su responsabilidad, ya está establecido en las leyes. Si hay una desgracia, tienen que asumir su responsabilidad, pero se les dijo y hay confianza", dijo este miércoles el mandatario.

En su conferencia de prensa matutina desde Palacio Nacional, el mandatario indicó que con esta licencia se busca que se importen productos baratos y así controlar la inflación. No obstante, señaló que quienes se oponen a la apertura del mercado es porque tienen la intención de beneficiarse solos sin competencia.

"Esa licencia es para que Cofepris, Senasica, el SAT y Aduanas te den facilidades y tú te haces responsable de la carne que vas a traer, tiene que ser carne buena; te damos la confianza, no vas a traer carne para enfermar a los mexicanos o para causar una epidemia; esa fue la decisión que se tomó, con el propósito de bajar los precios. Si podemos conseguir el precio más barato, lo vamos a hacer; aquí el interés superior es el interés del pueblo, nada de proteger a empresas, nada de estar protegiendo a negocios particulares afectando

EL PRESIDENTE indica que les están dando facilidades y confianza para que traigan productos de calidad; denuncia que por la frontera sur ingresa ganado sin ningún control sanitario



PROCESAMIENTO de carne en el estado de Zacatecas, en una imagen de archivo.

la economía de los mexicanos", advirtió.

Denunció que por la frontera sur ingresa, desde hace más de tres décadas, ganado de contrabando proveniente de Guatemala que no cuenta con ningún control sanitario y "nadie protesta".

Agregó que, derivado de la guerra entre Ucrania y Rusia, diversos países han modificado sus compras. Por ejemplo, China suspendió la compra de ganado a Argentina, lo que puede representar una oportunidad para que México adquiera esos animales para el consumo nacional.

"Con la guerra y la pandemia, China le está dejando de comprar a Argentina un 20 por ciento de la carne y está bajando el precio; sin embargo, nosotros no podemos traer carne porque tenemos que cuidar lo sanitario, entonces entra una institución que se llama Senasica y dice 'no, no

entra la carne argentina', pero llevamos 30 años que entra ganado de contrabando de Guatemala y ni modo que Guatemala tenga mejor sistema sanitario que Argentina", cuestionó el mandatario.

Sin embargo, reconoció que los productores nacionales le confirmaron que México es autosuficiente en cármicos vacunos, pero no en cerdo, pollo y en cereales como maíz amarillo, trigo o arroz.

La importación de carne argentina estaba prohibida debido a la falta de análisis y control burocrático; en los últimos meses el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) trabajó en verificar las plantas procesadoras del país sudamericano.

Argentina es el principal productor de carne de res en el mundo y China adquiriría tres cuartos de su producción total.